10. Mai 2022 1 von 1

Workshop Altenhilfe am 19. Mai 2022

Der Ortsvorsteher verliest das Einladungsschreiben zur Veranstaltung. Ursprünglich war diese für Dezember angesetzt und wurde pandemiebedingt abgesagt. Es haben sich zum jetzigen Zeitpunkt ca. 20 Personen angemeldet. Die Mitglieder nehmen das Anschreiben zur Kenntnis und diskutieren im Anschluss darüber, in welchen Bereichen das "Älterwerden im Stadtteil" genauer betrachtet werden sollte. Dies sind die Bereiche "Wohnen"; ÖPNV-Anbindung; bessere und weitere Querungsmöglichkeiten.

Hierzu rege die Mitglieder an, die Kampagne "Sichere Schulwege", die über die Schule Brückenhof-Nordshausen/Kinder- und Jugendbeteiligung initiiert wurde wieder aufzugreifen. Hierbei wurden u.a. gelbe Fußabdrücke in verschiedenen Bereichen des Stadtteils aufgebracht die wieder erneuert werden müssen. Diese bieten Berichten von Bürgern zufolge eine sehr gute Möglichkeit für ältere und mobilitätseingeschränkte Menschen, sich zu orientieren und die Straßen sicher zu überqueren.

Diese Themen wird der Ortsvorsteher als Anregungen mit in den Workshop nehmen und im Anschluss in einer der nächsten Sitzungen berichten.

Christian Knauf Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann Schriftführerin